

365 renungan

## Aku Tejah Bebas

### Efesus 1:6-8

Sebab di dalam Dia dan oleh darah-Nya kita peroleh penebusan, yaitu pengampunan dosa, menurut kekayaan kasih karunia-Nya, yang dilimpahkan-Nya kepada kita dalam segala hikmat dan pengertian.

- Efesus 1:7-8

Di beberapa negara dapat ditemukan charity shops atau usaha sosial yang terutama menjual barang-barang bekas, seperti pakaian, buku, album musik, sepatu, mainan atau perabotan yang didonasikan oleh masyarakat. Toko-toko tersebut dikelola oleh para sukarelawan. Barang-barang donasi yang didapatkan secara gratis dijual dengan harga yang sangat murah.

Kita juga mengenal istilah: ada harga, ada kualitas, artinya harga yang mahal dari suatu barang menunjukkan kualitas dari barang tersebut atau barang yang berkualitas tentu memiliki nilai jual yang mahal. Hal ini tidak berlaku bagi Kristus. Firman Tuhan mengatakan bahwa Kristus telah menebus kita. Dia telah membeli dan membebaskan kita dengan membayar sejumlah harga.

Harga penebusan oleh Kristus tidak tanggung-tanggung: darah-Nya sendiri dan kematian-Nya. Kristus membayar kita bukan karena kita berharga sehingga layak untuk dibeli, melainkan semata-mata kasih karunia-Nya saja.

Pada zaman dahulu seorang budak bisa dengan bebas diperjualbelikan seperti barang. Namun, ada juga tuan yang bisa membeli budak dan kemudian membebaskannya. Inilah yang dilakukan oleh Tuhan Yesus. Kristus membeli untuk membebaskan kita. Dia membeli dengan harga yang sangat mahal, yaitu darah-Nya sendiri. Itulah yang membuat kita menjadi orang yang bebas dari perhambaan dosa.

Penebusan oleh darah-Nya memberikan pengampunan bagi kita. Kata "mengampuni" memiliki pengertian yang sama dengan mengangkut. Zaman dulu di Perjanjian Lama, dikenal Hari Raya Pendamaian. Pada hari raya ini, para imam menumpangkan tangannya di atas kepala kambing jantan sebagai simbol bahwa dosa-dosa bangsa Israel ditimpakan dan diangkut oleh kambing tersebut. Kambing jantan kemudian dibawa ke padang gurun untuk dilepaskan sebagai simbol bahwa dosa-dosa bangsa Israel telah dibebaskan.

Sebuah pujian di KPPK liriknya berbunyi: *Yesus bayar s'mua, hutang dosaku. Dosa bagai kirmizi, jadi putih bersih.* Tuhan Yesus sudah membayar hutang-hutang dosa kita. Dia telah menebus dan mengampuni dosa-dosa kita. Dia juga telah membebaskan kita dari perhambaan

dosa.

Jangan lagi hidup diperhamba oleh dosa. Jangan mau lagi hidup di dalam kekotoran dosa. Harga kebebasan Anda sangat mahal, yaitu darah-Nya.

---

Refleksi Diri:

- Apa makna kebebasan dalam hidup Anda?
- Bagaimana cara Anda menunjukkan identitas diri Anda sebagai orang yang telah dibebaskan oleh Kristus?